
Beantwortung der Anfragen und Anregungen aus der Ortsratssitzung vom 13.05.2019 

  
1. Ein Bürger weist auf den Parkplatz vor dem Gebäude der Kreissparkasse Hesepe hin und 

führt aus, dass das Gitter an den Glascontainern schief gefahren sei und gerichtet werden 
muss. OBM Sievert sagt, dass die Stadt Bramsche als Eigentümer dafür zuständig sei und 
bittet um Mitteilung an den Betriebshof. 
 
Antwort von Herrn Klare (Betriebshof): 
Da es hier immer wieder zu Anfahrtsschäden kommt, ist der Zaunpfosten, bedingt durch das 
mehrmalige richten, abgebrochen. Aufgrund dessen wurde ein Zaunelement entfernt. Sollte 
sich auf Dauer zeigen, dass sich daraus Probleme für die Nutzer ergeben, kann dieses 
jederzeit wieder angebracht werden. 

 
 

2. Beseitigung der mobilen Verkehrsinseln an der Alfhausener Straße 
 

Antwort von Herrn Otte (Stadt Bramsche): 
Nach Rücksprache mit Herrn Willems wird dem Betriebshof ein Arbeitsauftrag zum Rückbau 
der Verkehrsinseln erteilt. 

 
 

3. Das „800 Jahre Hesepe“ Schild wurde umgefahren und ist verschwunden 
 

Antwort von Herrn Otte (Stadt Bramsche): 
Der Vorfall ist polizeilich bekannt. Eine Strafanzeige wurde von Herrn Hintz bisher nicht 
gestellt.  

 
 

4. Des Weiteren berichtet ORM Dr. Wegner von einer angesprühten Wand direkt an dem 
Gebäude der ehemaligen Gemeindeverwaltung zu den Wohnhäusern hin. Dies solle entfernt 
werden. Außerdem kam von einem Bürger der Vorschlag einen Zaun oder ein abschließbares 
Tor vor den 3m breiten Grünstreifen zu setzen, um zu vermeiden, dass Unbefugte das 
Grundstück betreten. ORM Dr. Wegner bittet um Prüfung seitens des Betriebshofes. 
 
Antwort von Herrn Stuckenberg (Stadt Bramsche): 
Das Graffiti wurde sofort entfernt. 

 
 

5. ORM Dr. Wegner wurde von Anwohnern darauf hingewiesen, dass in einer Kurve in der 
Straße „Im Karpendiek“ ein tiefes Loch in der Fahrbahn ist. Eine ähnliche Situation gäbe es 
auch an der Fritz-Erler-Straße. Er bittet darum, dass der Betriebshof sich die Verhältnisse vor 
Ort anschaut und die Löcher gegebenenfalls auffüllt. 
 
Antwort von Herrn Klare (Betriebshof): 
Die Seitenräume wurden instandgesetzt. 
 

 
 
 

 

 


